



Gemeinde begrüßte das neue Jahr

Auch in diesem Jahr begrüßte die Evangelische Kirchengemeinde Erndtebrück das neue Jahr mit einem Gottesdienst. Nachmittags um 17 Uhr begann dieser, so dass auch die ausdauernden Silvester-Feierfreunde ausgeschlafen in der Kapelle in Schameder dabei sein konnten. Wie gewohnt gestaltete der Gemischte Chor „Lieder-kranz“ den Neujahrsgottesdienst musikalisch mit, die Orgel spielte

Friedhelm Roth. Im Anschluss fand das ebenfalls traditionelle Beisammensein statt. In der Kapelle war alles vorbereitet, um nach dem Gottesdienst noch ein wenig zusammen zu sitzen, bei Glühwein oder Punsch, bei salzigen oder süßen Knabbereien (im Bild). Für die vielen Besucher war es genau der richtige Rahmen, um gemeinsam und gemütlich ins neue Jahr zu starten.

Foto: Gemeinde